



Obras de exposición

Señor Director:

El pasado sábado, la revista VD, de "El Mercurio", publicó una crónica sobre el arquitecto Guillermo Jullian de la Fuente, con ocasión de la exposición de su obra en la Facultad de Arquitectura de Lo Contador.

Se afirma que la exhibición forma parte de los 24.000 documentos y artículos que habrían sido donados por él a la Universidad Católica, lo que no coincide con la realidad.

Actualmente, esa obra es de la propiedad de la Sucesión de Guillermo Jullian, mi padre.

De hecho, en su oportunidad dichos archivos fueron objeto de una aposición de sellos, e inventariados judicialmente.

Espero que se trate de un simple error y que la información no haya emanado de la Pontificia Universidad Católica, lo que será extremadamente grave.

GUILLERMO JULLIAN MUZZO